



Entre todos...  
Para todos.



**Bizkaiko Foru Aldundia**  
Ogasun eta Finantza Saila

**Diputación Foral de Bizkaia**  
Departamento de Hacienda y Finanzas

vez más alrededor de un centenar de vecinos de este municipio acudieron ayer al pleno municipal para pedir que la Corporación actual se posicionara en torno a este proyecto. A su vez, la moción contó con el voto a favor de Eusko Alkartasuna y la abstención de los dos ediles de Partido Socialista.

El concejal del PNV de Amorebieta, Mikel Etxebarria justificó el voto en contra de la moción alegando que con ello «no quieren decir que estén a favor de la central. Votamos que no porque si nos abstenemos esta moción saldría adelante y, tal y como dijo

los miembros del PP, «se tendrá muy en cuenta a la hora de tomar una decisión», comentó. La única edil del PP también votó no a la moción.

#### Dimisión de la alcaldesa

Tras la correspondiente votación y en un tenso pleno, el portavoz de la plataforma contracentral, Ramón Dudagoitia leyó un comunicado en el que solicitaban la dimisión de la alcaldesa de Amorebieta, Begoña Azarloza porque «con su proceder no respeta la decisión mayoritaria de este pueblo». En alusión a lo reque-

mandataria nacionalista.

La alcaldesa de Amorebieta pidió al pueblo «tranquilidad» y dijo que se está generando alrededor de este tema «una alarma social innecesaria que no lleva a nada».

Por su parte, los asistentes al pleno recordaron la multitudinaria manifestación que se celebró el ocho de abril y pidieron a Begoña Azarloza que «no pierda el tiempo esperando ningún informe técnico más y acate lo que quiere y pide mayoritariamente el municipio de Amorebieta».

## Gernika conmemora hoy el LXIII Aniversario del bombardeo con el recuerdo a los muertos

Mariví Campillo

GERNIKA. Hoy se cumple el 63 Aniversario del bombardeo de la villa foral, una jornada «especial para recordar a nuestros muertos y orar por ellos» recuerda el alcalde, Miguel Angel Aranaz. «Una conmemoración que debe servir para meditar sobre otras tragedias que asolan el mundo y que, entre todos, debemos tratar de erradicar» indica. Al tiempo de realizar una invitación «muy especial» a los supervivientes del ataque para que acudan a los eventos programados porque «Gernika y los guerniqueses hace tiempo decidieron trabajar por la paz, trabajo arduo en el que no cabe el desánimo. Estamos seguros

de que pronto podremos recoger los frutos por todos deseados».

La inauguración de la exposición temática «Arte hacia la reconciliación», donde participan cuarenta artistas que viven en lugares con procesos y conflictos muy diversos compartiendo en la muestra el objeto común de la reconciliación, tendrá lugar a las 12 horas en la Casa de Cultura. Por la tarde, en el cementerio de Zallo, a las 16,30 tendrá lugar, una misa en recuerdo de las víctimas junto a una ofrenda floral con la participación de representantes de las instituciones vascas y las delegaciones de los municipios hermanados con la villa.

Organizado por Gernika Gogoratz, la reunión anual de los testigos

del bombardeo se celebrará en la Casa de Cultura, a las 18 horas, para concluir con la mesa redonda «Del bombardeo hacia la esperanza» a las 19 horas en el Cinema Gernika, organizado por Gernika-Lumo Lizarra-bxiki.

La representación teatral de la obra «Los emigrados», por el grupo Txalo taldea, hoy a las 20,30 en el Cinema Gernika, dará paso a la jornada del viernes donde destaca el symposium-homenaje a H. R. Southworth, en el Museo Gernika a las 17 horas, un concierto coral de Gaudeamus (Gernika) y Vilar do Paraiso (Portugal) en Andra Mari, a las 20 horas, y el aniversario de la Fundación de la villa con con salida desde la plaza de los Fueros.